
 
Botucatu, 13 de junho de 2024.

ooo

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

José Gustavo Celestino de Campos, Secretário Municipal de Educação. vem perante Vossa

Excelência. em atenção ao respeitável Requerimento nº 311. aprovado em Sessão Ordinária de 05/06/24.

de autoria da vereadora Alessandra Lucchesi — PSB. Marcelo Sleiman — MDB. Palhinha e Sargento

Laudo - PSD solicitam adequar e instalar rampas nas calçadas do entorno das escolas municipais. bem

como. também. nos acessos internos das unidades de ensino. afim de garantir ás crianças e adolescentes

com deficiência e mobilidade reduzida. maior independênciaa acessibilidade.

Devido a confecção dos AVCB”s em nossas unidades. estamos realizando todas essas adequações

respeitando todas as legislações à mobilidade reduzida dos munícipes.

Informo também que os ambientes externos não são da governalibilidade desta Secretaria. sendo

necessário. o apoio da Secretaria de infraestrutura para projeto de execução deste.

Respeitosamente.

José Gustavo Celestino de Campos

Secretário Municipal de Educação


